

Ocio Caballo, 04/08/24

Jesús Garmendia y "Valut 2" vencedores en la grande del CSN4* Ruta de la Cerdanya



Hugo García del Pozo se llevaba el Pequeño Gran Premio de 1,35 m. montando a "Giovanni 200" tras un disputadísimo desempate en donde tomaron parte siete binomios.

El segundo día de concurso de este CSN4* de la Ruta de la Cerdanya comenzaba por las pruebas de potros, el Trofeo Brancaleone-Embryotools para caballos jóvenes de 5 y 6 años, en donde vimos el doble triunfo del jinete del open sports club Xavier Cebriá con "Cornet's Love de Manhoeve Z" en la primera y, con "Valentina de Buzalen" en la segunda.

A posteriori comenzaba siguiente prueba, la grande del día, con alturas de 1,45 m. y el patrocinio de Artero. Un A con crono en donde vimos ganar a un rapidísimo Jesús Garmendia, que fue el único jinete capaz de rebajar la barrera de los 60 segundos y terminar sin faltas. El vasco firmaba un 0 en 59.39s con "Valut 2" que le llevaban al primer puesto. Segundos eran Alfons Roquet y "Sandro Eclipse" con 0 en 63.55s y terceras Patricia Astiz y "Dulcinee Platiere"

también con 0 en 63.57s. Cuarta fue Laura Roquet que montó a "Cricket" y quinto Xavier Cebriá montando a "Aventinus".

El PGP de este CSN4* Trofeo Ayuntamiento de Puigcerdá fue un A con crono y un desempate al cual accedieron siete participantes tras el recorrido previo. La prueba de 1.35m tuvo un tiempo ajustado y vimos muchas penalidades por tiempo. El triunfo fue para Hugo García del Pozo y "Giovanni 200", seguidos en el segundo puesto por el jinete de Munguía, Rubén Gómez con "Caelios de Roumard" y en tercer lugar por Tivo Nieves con "Ike vh Grone Dak". Cuarta fue la francesa Clara Moncheney y quinta la catalana Laura Roquet.

En el Trofeo Federación Catalana de Hípica, prueba correspondiente al 1,20 m. en donde salieron a pista casi 90 caballos, el ganador fue de nuevo Gonzalo de Almeida con "Calyska des Landes", segundo fue David Usón Jaume con "Quattila de Glos" y tercero Pablo Rueda Martínez con "Qastart vant Siamshof Doble R".

Mañana lunes 5 de agosto continuará la competición con la disputa del Gran Premio a 1,45 m. Trofeo Caser como prueba más importante de la jornada.